

REGRESO DE ESDRAS A JERUSALEN. (Esdras 7:6-10; 8:21-23).
31-32).

INTRODUCCION .

Esdras es uno de los personajes mas sobresalientes del Antiguo Testamento, y uno de los hombres que mas han influido en la vida religiosa del pueblo hebreo.

Descendiente del sumo-sacerdote Hilcias y, por tanto, de Aron, perteneció y dignificó al sacerdocio mosaico. Se distinguió con un habil escriba o intérprete de la ley, la que él cumplía y hacía cumplir. Además de ser un consagrado sacerdote y un elocuente predicador de las Sagradas Escrituras, dióse a conocer como un diligente y severo reformador de las costumbres paganizadas pre-valetientes en Jerusalén.

Piadoso, humilde, activo, inflexible con el pecado, y poderoso en la oración, Esdras se identificaba con su pueblo de tal manera, que confesaba como propias las maldades de sus compañeros compatriotas. Su programa de rehabilitación espiritual puede resumirse en estas palabras: oración, enseñanza de la Palabra, y separación delo malo.

Del libro que lleva su nombre dicen los eruditos bíblicos señores Angus y Green: "La historia de este libro se divide en dos partes, separadas por un intervalo de cincuenta y ocho años que incluye todo el reinado de Jerjes. La primera parte, que acaba en 6.22 contiene la historia de los cautivos repatriados y de la reedificación del Templo, decretada por Ciro en el año 536 y completada en el reinado de Darío Hystaspes en el año 515. La segunda parte, que comienza en cap. 7 .1, contiene la historia del viaje de Esdras a Jerusalén, con una comisión de Artajerjes Longimano, en el año 457, y de sus esfuerzos para la

en pañales. Esdras comprendía que la única base sólida para levantar una nación grande y justa, era la Palabra de Dios, enseñada y practicada. Y precisamente este fué también el ideal de los puritanos, y el resultado lo tenemos en el origen y portentoso desarrollo de los Estados Unidos de América.

11. PREPARÁNDOSE PARA EL VIAJE (8:21-23).

A las márgenes de un río o canal, y antes de proseguir el viaje, el director de la expedición decretó un ayuno general, como un reconocimiento público de sus pecados y un propósito firme de separarse de ellos. Y juntamente con el ayuno celebraron un solemne culto de oración. Se dice que el ayuno significa separación del mundo y la oración unión con Dios. Esdras y los suyos ayunaron y oraron.

El fin de este impresionante servicio religioso fué "para humillarnos delante de nuestro Dios, a fin de solicitar de Él camino recto ~~xxxxxxx~~ para nosotros, y para nuestras familias, y para todas nuestras posesiones". Aquí junto al río Ahava, se efectuó la reconcentración de los peregrinos. Estaban ya para emprender un viaje largo, llenos de múltiples y grandes peligros por causa del desierto, y especialmente por los ladrones que infestaban los senderos por donde traficaban las antiguas caravanas/. Iban a luchar contra las enfermedades, los despojos, los extravíos y los asaltos a mano armada. Por eso tenían necesidad de invocar la protección y la dirección de Dios. En los viajes que hagamos, poco importa cuán cortos y fáciles sean, imploramos siempre las bendiciones del Señor. Recomendamos la lectura y meditación del Salmo 121, ~~uw~~ bien merece "el salmo del viajero".

El rey había ofrecido protección humana, pero ellos confiaron más en la divina. Estras practicaba lo que decía. Su vida era la confirmación de sus enseñanzas.

Cuál fué el resultado de esta aparente locura consistente en lanzarse como 1700 peregrinos indefensos ante los grandes y frecuentes peligros del desierto? Que la oración fué contestada (23). La oración acompañada de fe va seguida siempre de bendiciones. "La oración del justo puede mucho".

III. EL FELIZ ARRIBO. (31-32).

En este relato histórico veamos también un símbolo de la peregrinación del cristiano a través del desierto de este mundo lleno de tentaciones y caídas, en pos de la Jerusalén celestial. Necesitamos un guía que nos oriente y nos defienda al mismo tiempo. Y este guía lo tenemos en Cristo. Juan 8:12, Juan 14:6, Juan 16:33.

"Llegamos, pues, a Jerusalén, y descansamos allí tres días". Y nosotros también llegaremos y entonces ~~repositaremos~~ disfrutaremos, no de un descanso temporal, sino eterno. Hebreos 4:11.

Lecciones prácticas.

- 1/El patriotismo y la religión son inseparables.
- 2. La piedad y la instrucción no son incompatibles.
- 3. Dios debe estar siempre en nuestros pensamientos y en nuestros actos. Hagamos todo con él y para él.
- 4. La obra más importante es poner la ~~buena~~ palabra de Dios como la base de la grandeza del país.
- 5/ La obra misionera requiera nuestro dinero, nuestras oraciones y nuestro sacrificio personal/